

22. AUGUST 2023



© Red Bull_Hangar-7

Hangar-7 und Stieglbrauerei

Erlebt die inspirierende Atmosphäre des Hangar-7 von Red Bull. Der Hangar-7 am Salzburg Airport ist ein einzigartiges Gebäude, welches eine Sammlung von historischen Flugzeugen der Flying Bulls sowie Formel-1-Rennwagen beherbergt. Das über 5.000 m² große, interaktive Museum der Stieglbrauerei im Stadtteil Maxglan lädt ein, die Welt des Stiegl-Bieres mit allen Sinnen zu entdecken.

Hangar-7 and Stiegl brewery

Experience the inspiring atmosphere of Red Bull's Hangar-7. Hangar-7 at Salzburg Airport is a unique building that houses a collection of historic Flying Bulls aircraft and Formula 1 racing cars. The interactive museum of the Stiegl brewery in the Maxglan district, which covers more than 5,000 m², invites visitors to discover the world of Stiegl beer with all their senses.

ABFAHRT

10.00 Uhr | Fieberbrunn Zentrum

RÜCKKEHR

ca. 17.00 Uhr

ANMELDESCHLUSS

15.08.2023

KOSTEN

Busreise & Eintritt Hangar-7: kostenlos
Eintritt Stieglbrauerei (ohne Führung & Verkostung): ab € 12,90

ONLINE ANMELDUNG
UND DETAILINFOS:



DEPARTURE

10.00 am | Fieberbrunn center

RETURN

approx. 05.00 pm

REGISTRATION UNTIL

15.08.2023

COSTS

Bus & admission Hangar-7: free of charge
Admission Stiegl Brewery (without guided tour & tasting): from € 12,90

ONLINE REGISTRATION
AND DETAILED INFORMATION:



! Mitarbeiternachweis und Lichtbildausweis nicht vergessen!
Der Tourismusverband übernimmt keine Haftung für etwaige Unfälle.
Änderungen vorbehalten!

! Don't forget your employee ID and photo ID!
The Tourist Association accepts no liability for any accidents.
Subject to change!